



### Motion des AG de Sénart

Les enseignants et AESH de la circonscription de Sénart, syndiqués et non syndiqués, se sont réunis en Assemblée Générale le jeudi 22 janvier et le vendredi 23 janvier à l'initiative du Snudi FO77.

Ils dénoncent l'absence de psychologue scolaire sur la circonscription depuis le mois de septembre 2025. Pour certains secteurs de la circonscription, cela fait maintenant plus de 3 ans qu'il n'y a plus de psychologue scolaire malgré les engagements. Ce n'est pas en multipliant les renseignements de documents administratifs que les problèmes seront résolus.

Parallèlement, alors que le nombre d'enfants en situation de handicap explose, avec des pathologies de plus en plus importantes, le manque d'AESH dans les écoles est lourd de conséquences. Selon les estimations des enseignants, pour pouvoir assurer la sécurité de l'ensemble des personnels et des élèves et prendre en charge correctement ces enfants, il manque au minimum 576 heures de présence d'AESH pour uniquement 15 écoles, ce qui correspond à l'embauche de 24 AESH supplémentaires uniquement pour ces 15 écoles. Mais nous n'en doutons pas, ce sont toutes les écoles qui sont concernées par cette pénurie. Les enseignants n'ont pas à faire les frais d'une dette dont ils ne sont absolument pas comptables!

L'absence de psychologue scolaire nuit de manière préoccupante aux apprentissages et à la prise en charge de tous les élèves.

Le manque criant d'AESH ne permet plus aux équipes d'enseigner normalement et de prendre en charge correctement les élèves en situation de handicap.

Les enseignants de la circonscription de Sénart revendiquent :

- de pourvoir de toute urgence les quatre postes de psychologue scolaire de leur secteur.
- qu'un plan de recrutement massif d'AESH soit mis en place sur la circonscription de Sénart afin de répondre aux demandes des équipes enseignantes, sur la base d'un recensement école par école.
- Le remplacement systématique des AESH absent(e)s.
- L'abandon des PIAL et de la mutualisation des moyens d'accompagnement, le respect des notifications MDPH.
- un statut de la fonction publique pour les AESH, un vrai salaire et un temps complet de 24 heures hebdomadaires.

Les enseignants réunis en AG se déclarent prêts à tout mettre en oeuvre pour obtenir la satisfaction des revendications, y compris par la grève. Ils appellent également l'ensemble des organisations syndicales et des fédérations de parents d'élèves à rejoindre cet appel lancé par le SNUDI FO 77.